

2024-05-09

## IECM aprueba diseños para voto electrónico y registra candidaturas afromexicanas

Autor: Gerardo Mayoral

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/iecm-aprueba-disenos-voto-electronico-registra-candidaturas-afromexicanas.html>

La aprobación incluye los modelos de la boleta electoral electrónica, actas y demás documentación esencial para el ejercicio del voto electrónico

En la más reciente sesión del Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), se dio luz verde a los diseños de los modelos de la documentación electoral para el voto electrónico en las 44 casillas especiales el próximo 2 de junio.

La aprobación incluye los modelos de la boleta electoral electrónica, actas y demás documentación esencial para el ejercicio del voto electrónico, que será fundamental en la elección de cargos de elección local.

Además, el Consejo General aprobó de manera supletoria el registro de diversas candidaturas a diputación por el principio de mayoría relativa. Estas candidaturas están vinculadas a la acción afirmativa de personas afromexicanas, en cumplimiento con la sentencia emitida por la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.